Omar Tabernoust 13/05/24 15:40

Avis Déviation Sainte-Gemme-la-Plaine / Saint-Jean-de-Beugné - A l'attention du commissaire enquêteur

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,

Je vous écris ce mail afin de vous manifester mon opposition au projet de déviation de la N137 de Sainte-Gemme-la-Plaine et Saint Jean de Beugné .

En effet celle-ci n'a, à mon avis aucuns intérêts dans la configuration proposée.

Ce projet représenterait à la fois une aberration économique pour les nombreuses entreprises des communes concernées auxquelles j'apporte tout mon soutien en tant que commerçant mais aussi du point de vue écologique pour les terres du secteurs qui devraient en priorité servir pour nos cultures et la faune locale.

J'ajouterai également que ce projet accentuerai le risque accidentogène qui est à ce jour quasi nul sur cette route .

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à mon avis .

Bien cordialement,

Omar Tabernoust

1 sur 1 14/05/2024, 09:53